

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

**ABSTRAK**

**PENGELOLAAN KOPERASI KAMPAR MITRA MANDIRI DESA  
TERATAK KECAMATAN RUMBIO JAYA KABUPATEN KAMPAR  
DALAM MEMBERDAYAKAN EKONOMI MASYRAKAT**

Oleh : MUAMMAR

NIM : 11475105886

*Penelitian ini dilaksanakan pada Koperasi Kamar Mitra Mandiri Desa Teratak Kecamatan Rumbio Jaya Kabupaten Kampar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengelolaan koperasi kamar mitra mandiri dalam memberdayakan ekonomi masyarakat di desa teratak kec.rumbio jaya kab.kampar dan apa saja faktor penghambat pengelolaan koperasi kamar mitra mandiri dalam memberdayakan ekonomi masyarakat di desa teratak kec.rumbio jaya kab.kampar. Indikator yang menjadi ukuran yaitu : Pengurus, Pengawas, Anggota. Teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian teknik analisa data yang peneliti gunakan dalam penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang dilakukan untuk mengetahui nilai variabel mandiri, baik satu variabel atau lebih (independen) tanpa membuat perbandingan, atau menghubungkan antar variabel satu dengan variabel lainnya.dalam penelitian ini penelitian menggunakan teknik purposive sampling dimana peneliti memiliki key informen dan informen yang peneliti anggap mengetahui permasalahan penelitian. jenis wawancara yang peneliti gunakan adalah wawancara tidak berstruktur sehingga pertanyaan yang diajukan akan berkembang sesuai kebutuhan informasi yang didapat. Berdasarkan hasil rekapitulasi terhadap indikator pengelolaan koperasi kamar mitra mandiri desa teratak kecamatan rumbio jaya kabupaten kampar dalam memberdayakan ekonomi masyarakat dikategorikan kurang baik sedangkan faktor penghambat pengelolaan koperasi yaitu sumber dari faktor internal dan eksternal dimana faktor internal adalah terbatasnya sarana dan prasarana serta keterbatasan sumber daya manusia yang profesional sedangkan faktor eksternal adalah kurangnya modal serta kurangnya manajemen yang baik.*

**Kata kunci :** *Pengelolaan Koperasi Dalam Memberdayakan Ekonomi Masyarakat*